
FDP Melsungen

MELSUNGER LIBERALE WÄHLEN ALEXANDER KATZUNG ZUM NEUEN FDP-PARTEIVORSITZENDEN / NEUER VORSTAND STEHT FÜR KONTINUITÄT UND WANDEL

28.03.2019

Der FDP-Stadtverband Melsungen hat auf seiner diesjährigen Jahreshauptversammlung Alexander Katzung zum neuen Vorstandsvorsitzenden gewählt. Damit löst der 44-Jährige Melsunger die bisherige Vorsitzende Marion Viereck ab, die Alexander Katzung zukünftig als erste Stellvertreterin im Vorstand unterstützen wird. Für beide Liberale bedeutet der Vorstandswechsel einen wichtigen Schritt, um das vorhandene Know-how und junge FDP-Politik unter einer Spalte zu bündeln. „Wir sehen uns als Ansprechpartner für Menschen jeder Lebenssituation - von jungen Paaren über Familien bis hin zu Senioren“, erklärt Alexander Katzung. Der neu gewählte Vorstand zeige deutlich, dass für die Melsunger Liberalen sowohl Kontinuität als auch Wandel von Bedeutung seien.

Kontinuität und Wandel

Für die bisherige Vorsitzende Marion Viereck ist der Generationenwechsel im Vorstand nicht zuletzt ein Vorbild für die Kommunalpolitik. „Wir brauchen in den Stadtparlamenten Kommunalpolitiker*innen jeden Alters. Nur so sind wir in der Lage, den unterschiedlichen Bedürfnisse der Melsunger Bürger*innen am besten gerecht zu werden.“ Ihr Fokus werde in Zukunft weiterhin auf den sozialen und sportlichen Themenfeldern in Melsungen liegen.

Unterstützt wird der Vorstand von einem neuen, jung aufgestellten Team von Beisitzern, die sich um thematische Schwerpunkte kümmern. Zum Beispiel Sebastian Mann, dessen Fokus zukünftig auf dem Themenbereich Programmatik liegt, Simone Orlik, die sich auf den Bereich Stadtmarketing konzentriert oder Sascha Stiegel, der sich um die Themen Einzelhandel und Tourismus in Melsungen kümmern wird. Für Alexander Katzung ist vor

allem die Digitalisierung ein wichtiges Thema, um Melsungen fit für die Zukunft zu machen. „Egal, ob es um Verwaltung, Infrastruktur, Einzelhandel oder Entsorgungs-Management geht: Wir bewegen uns in einer Welt, wo immer mehr Dienstleistungen digitalisiert werden. Nachdem viele Großstädte zeigen, wie man Instrumente der Digitalisierung auf kommunaler Ebene clever einsetzt, dürfen Kleinstädte wie Melsungen den Anschluss nicht verpassen, zum Beispiel im Bereich beschleunigter und effizient gesteuerter Verwaltungsprozesse.“ Hieran wolle er aktiv arbeiten.

Danksagung an Heiner Grede für 44 Jahre aktive FDP-Arbeit

Der Vorstand bedankte sich bei Heiner Grede für sein außerordentliches Engagement für die FDP. Heiner Grede war 44 Jahre in verschiedenen Ämtern wie Vorstand oder als Stadtverordneter für die FDP aktiv und hat so die Kommunalpolitik in Melsungen prägend mitgestaltet.

Der neu gewählte Melsunger FDP Vorstand im Überblick

Vorsitzender: Alexander Katzung (Schwerpunkt Haushalt, Digitalisierung & Umwelt)

Stellvertretende Vorsitzende: Marion Viereck (Schwerpunkt Soziales & Sport)

1. Beisitzer: Sebastian Mann (Schwerpunkt Programmatik)
2. Beisitzerin: Simone Orlik (Schwerpunkt Presse & Öffentlichkeitsarbeit, Stadtmarketing)
3. Beisitzer: Sascha Stiegel (Schwerpunkt Einzelhandel & Tourismus)
4. Beisitzerin: Linda Bischoff (Schwerpunkt Familie & Bildung)
5. Beisitzer: Tim Schöpp (Schwerpunkt Infrastruktur, Mobilität & Wirtschaft)
6. Beisitzer: Jutta Danneil (Schwerpunkt Kultur)
7. Beisitzer: Nils Weigand (Schnittstelle zur Kreispolitik)

Europabeauftragter: Tobias Jäger

Vertreter der Jungen Liberalen: David Lewerenz (Schwerpunkt Webseite & Organisation)

Schatzmeister: Wolfgang Kahr

Rechnungsprüferin: Isolde Posch

Rechnungsprüferin: Else Gaul

Magistratsmitglied: Claus Schiffner

Fraktionsvorsitzender: Joost Fastenrath